EL NUEVO SIGLO



Internacional Nación Opinión 🕶 Editorial Política - Gente Cultura Deportes ▼ Economía 🕶 Top Cop 16



Avalancha cañón del Micay: tres menores desaparecidos y 10 heridos

07:26

Audifarma presentó solicitud de reorganización empresarial

07:37

Rusia incautó más de media tonelada de cocaína del cartel de Cali

2313

Exasesora Benavides guardó silencio en la Corte Suprema

21:42

Capturan asesor de congresista por presunto de soborno a policía

NACIÓN

CONGRESISTAS NEGARON QUE HAN BUSCADO CONTROL EN LA COMPAÑÍA

Fiscalía abre indagación a Roa y Alcocer por supuesto tráfico de influencias en Urrá S.A.

La compañía con mayoría accionaria estatal aseguró ayer en un comunicado que "no ha tenido ningún tipo de presión en la adjudicación de contratos ni en la venta de energía"





FISCALÍA ABRIÓ indagación a Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, y Nicolás Alcocer, hijo de la primera dama, por presunto tráfico de influencias en Urrá S.A. /Foto Ecopetrol e Instagram Acocer









Jueves, 5 de Diciembre de 2024

Redacción Web

A PESAR de que desde hace dos meses el entonces ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, dio traslado a la Fiscalía de una denuncia que llegó a su despacho señalando al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, y Nicolás Alcocer, hijo de la primera dama Verónica Alcocer, de supuestas presiones a la junta directiva de la empresa Urrá S.A., para no liquidar un contrato y privilegiar compañías en procesos licitatorios, el organismo solo ayer abrió una indagación después de que medios hicieran esto público.

En tendencia

- Hora de sepultar la cloaca
- Nuevo minhacienda no tendrá tregua ante avalancha de retos
- Este semestre plagado de renuncias y otras salidas de funcionarios del Gobierno
- Crear una "internacional derechista" plantea Javier Milei
- Vamos a empezar a 5. trabajar desde ya en la ley de competencias para el SGP: Cristo
- Denuncian "ejercicio de extorsión al presidente"
- Al menos no nos gobierna la derecha





Injerencia de Ricardo Roa en hidroeléctrica de Urrá denuncia MinHacienda

Un fiscal de la dirección especializada contra la corrupción inició el proceso para establecer la veracidad de esta denuncia anónima que llegó en un documento a manos de Bonilla el pasado 27 de septiembre, en el cual el remitente manifiesta preocupación de la población de Córdoba por la supuesta intervención de la empresa Urrá, que tiene mayoría accionaria del Estado y comercializa la energía que produce la hidroeléctrica Urrá 1, ubicada en los municipios de Tierralta y Valencia.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Señala el documento que "una posible intervención de esta empresa generaría un escándalo a tal punto que salpicaría de manera importante a la familia presidencial, al señor Ricardo Roa y a usted (Bonilla) por ser quien facilitaría dicho disparate". Agregó que todos "sabemos en el departamento que la intervención es propuesta por el señor Ricardo Roa, quien quiere quedarse con toda la energía y las empresas rentables del sector, y por Nicolás Alcocer Petro, hijo del presidente, quien busca ejercer presiones indebidas sobre la Junta Directiva de la compañía para tomar control de la misma y favorecer a sus amigos más cercanos".

Sin embargo, Urrá S.A. se pronunció ayer manifestado en una comunicación que "no ha tenido ningún tipo de presión en la adjudicación de contratos ni en la venta de energía". Agregó que las ventas de energía que hace se ajustan a los mecanismos y precios del mercado".

Incluso trajo a colación la compañía que "la investigación sobre la venta de energía realizada por la Contraloría General de la República, concluyó que las ventas de energía en contratos a agentes del mercado están acorde a los mecanismos y precios del mercado". Concluyó que está a disposición de los "diferentes entes investigadores para proporcionar toda la información necesaria".

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, dijo a Semana frente a estos señalamientos que "realmente, jamás he puesto un pie en esa empresa, no he ido nunca. No tengo contacto ni directo ni indirecto con ninguno de los miembros de su Junta Directiva, porque ni siquiera sé quiénes han sido. No tengo manera de tener injerencia alguna en los asuntos de esa empresa".

Roa expresó sobre Nicolás Alcocer que "a él, lógicamente, lo he visto en eventos sociales y de familia y en Palacio de Nariño un par de veces. No más. Absolutamente, tengo yo que ver con él".

También se pronunciaron ayer varios congresistas que fueron señalados en la denuncia de buscar supuestamente ejercer control en la compañía. "Los senadores Chagüi, Name y Pineda se aprovechaban de sus aliados al interior de la empresa y en la Junta Directiva para querer seguir ejerciendo control de la misma y presión sobre la nueva administración", indica el anónimo.



Presidente Macron, en las horas más oscuras



Desfase en cifras de productividad complican aumento del salario mínimo



Crisis presupuestal sería otro escollo de Jurisdicción Agraria y rural

El senador Pineda dijo a la FM que "fui yo quien he evidenciado todas las irregularidades al interior de la empresa Urrá en materia de contratación con algunas empresas de energía en el interior del país".

Petro se pronunció

El presidente Petro se manifestó ayer frente a esta denuncia y entre otros hizo varias aclaraciones sobre lo que allí se dice. "La esposa del señor Cerón, dueño de Luxim, cuyo apellido materno es Petro, no es familiar mío".

En la denuncia se indica que la empresa Luxim Ingeniería S.A.S., de la que dijo tiene un atraso de dos años y medio en la construcción del parque solar Urrá 19.9, "cuenta con representación legal de Luz Amparo Muñoz Petro, familiar del presidente y muy cercana al señor Nicolás Alcocer Petro".

Más información



Dólar hoy en Colombia: cotización este 6 de diciembre



Avalancha cañón del Micay: tres menores desaparecidos y 10 heridos



Piden a César Lorduy explicar su renuncia al CNE en el Congreso



Rusia incautó más de media tonelada de cocaína del cartel de Cali



Audifarma presentó solicitud de reorganización empresarial



Millonarios se complicó el clásico y terminó cediendo un empate